

Ratifica gobierno de Venezuela su compromiso con el diálogo nacional



Caracas, 21 jun (RHC) La vicepresidenta Ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, ratificó el compromiso del gobierno de trabajar por la protección social, la economía diversificada y la convivencia pacífica con todos los sectores políticos del país.

En un encuentro con gobernadores opositores de los estados de Mérida, Anzoátegui, y Nueva Esparta, confirmó Delcy Rodríguez la voluntad del Gabinete de promover el diálogo por la concertación nacional y la prosperidad del pueblo.

La dirigente socialista subrayó que en la reunión se abordaron proyectos para esos territorios, basados en la convivencia y el desarrollo de las capacidades productivas de las regiones.

Delcy Rodríguez reiteró que las autoridades venezolanas mantendrán el trabajo en las seis líneas de acción anunciadas por el

primer mandatario Nicolás Maduro, ante la Asamblea Nacional Constituyente.

Por su parte, el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, Diosdado Cabello, presidió una reunión con los representantes de las 22 comisiones del organismo para evaluar los mecanismos de funcionamiento.

En declaraciones a la prensa desde la Casa Amarilla, en Caracas, Cabello precisó que entre las propuestas de los diputados destacan acciones para promover las seis líneas de acción establecidas por el mandatario Nicolás Maduro, así como la lucha contra la denominada guerra económica.

Cabello informó que el titular del foro plenipotenciario acompañará medidas dirigidas a garantizar el bienestar del pueblo, como el proceso de intervención en mercados del país, como parte del enfrentamiento a flagelos como la especulación, el acaparamiento y el alza indiscriminada de precios.

Destacó además que la Comisión de la Verdad de la ANC, ahora bajo la dirección del fiscal general de la República, Tarek William Saab, proseguirá su trabajo en la línea trazada por el mandatario venezolano rumbo a la reconciliación nacional.

Al asumir esta semana la presidencia de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello solicitó a las comisiones de ese órgano presentar sus propuestas para atender las necesidades del pueblo.

Cabello exhortó a los miembros de esa institución del poder soberano a recoger ideas en las calles y llevarlas a debate, a la vez que llamó a los sectores de la oposición a exponer sus sugerencias sobre las problemáticas del país para llegar a soluciones que permitan consolidar la paz y la estabilidad de la nación sudamericana.

Destacó el poder plenipotenciario ejercido por la institución para establecer las bases para la paz, luego de las acciones violentas promovidas por grupos de la derecha entre abril y julio de 2017, con el fin de buscar el derrocamiento del gobierno constitucional.

Señaló que la ANC tiene la responsabilidad de afinar las estrategias para la estabilidad política y económica del país, y en tal sentido llamó a los diputados constituyentes a acompañar las medidas impulsadas por el presidente Nicolás Maduro para atender las necesidades del pueblo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/165212-ratifica-gobierno-de-venezuela-su-compromiso-con-el-dialogo-nacional>



Radio Habana Cuba